

## **Company Bike wird zum fünften Mal in Folge mit dem Qualitätssiegel „Top Brand Corporate Health“ ausgezeichnet**

**München, 30. Januar 2025 – Mit der Auszeichnung „Top Brand Corporate Health zählt Company Bike, einer der bundesweit führenden Anbieter für Dienstrad-Leasing, auch in diesem Jahr zu den besten Unternehmen im erweiterten Betrieblichen Gesundheitsmanagement. Das begehrte Siegel wird jährlich vom Zertifizierungsinstitut EUPD Research vergeben.**

„Wir sind überzeugt davon, dass innovative betriebliche Mobilitätslösungen wie unser Firmenrad-Programm eine langfristige und nachhaltige Auswirkung auf das Wohlbefinden der Mitarbeitenden haben. Unternehmen bietet es die Möglichkeit, einen immensen Impact zu kreieren, der ökologisch, ökonomisch und sozial seine positive Wirkung zeigt. Zum fünften Mal in Folge die Auszeichnung „Top Brand Corporate Health“ zu erhalten, macht uns sehr stolz“, so Fabian Kral, CSO Company Bike.

### **„Top Brand Corporate Health“ – beste BGM-Dienstleister**

Die Auszeichnung „Top Brand Corporate Health“ richtet sich an die besten Dienstleister im erweiterten Betrieblichen Gesundheitsmanagement, vergeben vom führenden Marktforschungs-, Analyse- und Zertifizierungsinstitut EUPD Research. Als einer der bundesweit führenden Anbieter für Firmenrad-Leasing, wurde Company Bike auch dieses Jahr mit dem begehrten Siegel ausgezeichnet. Unternehmen, die sich in einem praxisorientierten Qualitätsprozess hinsichtlich nachweislich erfolgreicher Gesundheitslösungen beweisen können, werden auf Basis von Empfehlungen durch führende BGM-Expert:innen mit dem Siegel ausgezeichnet.

Im Rahmen einer ausführlichen Befragung nominieren die verantwortlichen BGM-Expert:innen jene Gesundheitsdienstleister, die maßgeblich zu ihren Erfolgen beigetragen haben. Diese Nominierungen werden durch den Top Brand Expertenbeirat, der sich aus renommierten Vertreter:innen aus Krankenkassen, Wissenschaft und Gesundheitswesen zusammensetzt, geprüft und ergänzt. Alle Gesundheitsdienstleister werden in fünf Modelldimensionen bewertet: Qualität der Leistung, Qualität der Mitarbeitenden, Kostenstruktur, Zuverlässigkeit, Weiterempfehlungswahrscheinlichkeit.

### **Bundesweiter Qualitätsstandard für mehr Transparenz**

Ziel der Auszeichnung ist es, Dienstleister anhand eines erfolgreichen Qualitätsverfahrens zu definieren, die über ein hervorragendes und empfohlenes Portfolio im erweiterten Betrieblichen Gesundheitsmanagement verfügen. Unternehmensentscheider:innen erhalten so die Möglichkeit in einem immer stärker wachsenden Corporate Health Markt den passenden Partner für die Umsetzung erfolgreicher Gesundheitslösungen zu finden. Anhand ihres Portfolios werden die Top Brands Corporate Health in 15 verschiedene Themencluster eingeordnet, sodass Entscheider:innen die für ihren jeweiligen Bedarf ausgezeichneten Dienstleister zielgerecht finden können.

„Unsere Erfahrungen zeigen, dass trotz allgegenwärtiger wirtschaftlicher und gesellschaftlicher Herausforderungen, der Bedarf nach innovativen Lösungen im Bereich Corporate Health seitens der Unternehmen nach wie vor hoch ist. Mit unserem Ziel, zu mehr Nachhaltigkeit zu motivieren, die Gesundheit der Mitarbeitenden in den Vordergrund zu rücken sowie ein aktives Umweltengagement im Sinne der CO<sub>2</sub>-Einsparung zu fördern, investieren wir kontinuierlich in die gezielte Weiterentwicklung unseres Firmenrad-Programms. Damit sind wir in der Lage, unseren Kunden mit dem für sie geringstmöglichen Aufwand, ein ganzheitliches und technisch raffiniertes Konzept zu bieten, das wir stets auf die jeweiligen Bedürfnisse der Unternehmen individuell anpassen können“, so Fabian Kral, CSO Company Bike.

### **Company Bike Firmenrad-Programm**

Company Bike richtet sich mit seinem einzigartigen Firmenrad-Programm primär an Großunternehmen ab 500 Mitarbeitenden. Dabei zeichnet sich das Unternehmen vor allem durch Individualisierbarkeit und eine optimale technische Systemintegration aus. Das Programm funktioniert zu 100 % digitalisiert mit persönlicher Key Account Betreuung und basiert auf einem Full-Service-Paket einschließlich individuellem Marketingkonzept und der Erstellung eines Online-Portals in der CI des jeweiligen Unternehmens. Company

Bike bietet eine riesige Auswahl an Premium-Bikes von über 60 Top-Marken. Ein Bezug über den lokalen Fachhandel ist ebenso möglich. Zum herausragenden Full-Service zählen vor allem die einzigartige Home-Delivery mit persönlicher Auslieferung des vollständig aufgebauten und fahrbereiten (E-)Bikes an die jeweilige Wunschadresse sowie der mobile Bike-Service mit Werkstätten in ganz Deutschland.

---

**Weitere Informationen zu Company Bike unter: [www.company-bike.com](http://www.company-bike.com)**

Pressekontakt:  
Company Bike  
Daniela Stecher  
Mobil: +49 (0)175 9993710  
E-Mail: [d.stecher@company-bike.com](mailto:d.stecher@company-bike.com)

Über Company Bike:

Als einer der deutschlandweit führenden Anbieter fürs (E)-Bike-Leasing mobilisiert Company Bike seit 2012 Konzerne und große Mittelständler mit Dienstfahrrädern. Company Bike sorgt für einen Rundum-Sorglos Service – dank individualisiertem Company Bike Portal für die Auswahl von E-Bikes und Fahrrädern, professioneller Beratung, persönlicher Auslieferung vor Ort und einem mobilen Reparaturservice. Company Bike motiviert mit seinem einzigartigen Dienstrad-Programm zu mehr Nachhaltigkeit im Unternehmen und rückt dabei die Gesundheit der Mitarbeitenden, ein aktives Umweltengagement im Sinne der CO2 Einsparung sowie das Ziel einer lebenswerten Zukunft in den Fokus.